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Нас
не спасет парад

президентов

РОССИЯ: ВЫБОРЫ ПРЕЗИДЕНТА

Вот мы и пришли к фини-
шу. Через несколько дней
каждому из нас придется

сделать выбор, определить-

ся, взгляды кого из канди-

датов в Президенты мы раз-

деляем. Вопрос сложный, да

и время пришло такое, что

мы оказались на краю эко-

номической и политической
пропасти. Растрачено все,

что нажито нашими дедами

отцами, продаем то, что

принадлежит детям, и вну-

кам.

Так за кого же из канди-

датов будем голосовать, ко-

го изберем первым Прези-
дентом России? Часто мож-

но услышать: «Только Бо-
риса Николаевича Ельцина».
4то же! Не зря его назы-
вают популистом. Без сом-

нения, за него проголосуют

теневики, антикоммунисты,

спекулянты. Не случайно же

Верховный Совет РСФСР
принял закон о снятии от-
ветственности за спекуля-

цию. И все, кто нашивал
свое богатство на обмане на-

рода, сейчас выпускаются
из тюрем и лагерей. Прого-
лосуют за него и демократы,
кто спит и видит нашу стра-
ну в капиталистическом

«рае». Мы идем в такое об-
щество, где процветает без-
работица и социальная не-

защищенность бедных. Про-
голосуют за него и неудав-

"Зиеся интеллигентики, те,

кому не досталось теплого

местечка в еще не до конца
разрушенной администра-

тивно-командной системе'.
Посмотрите, как менялись

взгляды Бориса Николаеви-
ча при перемене политиче-

ского ветра. На XXVI съез-
де КПСС он говорил о бла-
гах, «которые реально дает

развитой социализм совет-

ским людям». На XXVII
съезде Ельцину аплодиро-

вали 15 раз «за атмосферу
большевистского духа», за

работу съезда «по ленин-

ским конспектам — таков

наш .долг, так требует наше

время, наша партийная со-

весть». Сохранил ли Борис
Николаевич свою клятву,

выполнил ли он свой дНлг?
Нет! Он в трудное время

покинул партию. Его совесть

потребовала выдвинуть свою

кандидатуру в Президенты
от антикоммунистической
партии. Он часто говорит о

плюрализме мнений и даже

о том, что инакомыслящим

следует платить тринадца-

тую зарплату, но сам всяче-

ски преследует создаваемые

депутатские фракции в Вер-
ховном Совете.

Я не агитирую за или

против. Я только обращаюсь
с вопросом: а стоит ли го-

лосовать за таких перевер-

тышей?
Не скрою свое мнение,

как я лично буду голосовать,
как моя жена, сын, невест-
ка. Мы решили, что отдадим
свои голоса за Николая 'Ива-
новича Рыжкова — честно-

го патриота нашей Родины,
совершенного интеллигента,
истинного демократа, про-
шедшего богатую школу уп-

равления производством и

государством.

В то же время, пользуясь
случаем, хочу высказать
свою позицию о президент-

стве и президентах. Твердо
уверен, что нас спасет от раз-

вала не парад президентов,

а централизованное государ-

ство с единой целью — улуч-

шение жизни народа и по-
вышение его интеллектуаль-

ного развития. Нам нужен

один Президент на весь
Союз, а в республиках дол-

жны быть Председатели
Верховных Советов.

Люди, я прошу вас, будь-
те внимательны. Придя к
избирательным урнам, пом-

ните, как мы опрометчиво
порой выбирали депутатов
в местные Советы, как мно-

го мы выдвинули в органы

власти людей говорливых,
безответственных, мало за-

ботящихся о своем народе.
Помните, что речь идет не
только о нашем благополу-
чии, но и. о нашей государ-

ственности.

И. АВДЕЕВ,
обществ, корр.

Зарплата не повысится, но.,.
В последних числах мая в рабочих коллективах рем-

стройуправления и ремонтно-механического завода ЛПО
«Ленинградсланец» стало известно о решении администра-
ции и профкома объединения установить на этих предпри-
ятиях доплату к заработной плате.

— Дело в том, — объяснил директор объединения Г. Б.
Фрайман, — что в соответствии с одним из последних постанов-

лений Кабинета Министров СССР зарплата подземным ра-

бочим и работникам производственно - транспортной службы
будет повышена в два раза в течение 12 месяцев, начиная с

апреля текущего года. Однако коллективы РСУ и ремзаво-

да по этому постановлению не имеют права на повышение

зарплаты. Но ведь мы работаем в одной отрасли, и у лю-

дей неизбежно возникала бы обида. Взвесили свои возмож-

ности и решили, что сможем дать этим коллективам не-

большую дополнительную дотацию за счет прибылей, полу-
ченных объединением. Таким образом, с 1 мая доплата для
работников РСУ установлена в 6 рублей за каждый отра-
ботанный день, для ремзавода — 5 рублей за каждый от-
работанный день. К концу месяца набежит уже заметная

сумма.

ф Союзное правительство не село

за стол переговоров, а россий-
ское смогло договориться, и

Г“| РОЧИТАВ статью товарища ш ие государственные посты. А шахтеры вышли на работу. А
1 1 Л. Маркова «Диктатура тру- что они сделали для людей тру- ведь товарищ Рыжков со своей
дового народа», я согласен с да? Да ничего! И зачем им де- нерешительностью не взял ини-

автором, но хотел бы немного лать, чтобы человек был челове- циативу в свои руки, ждал ука-

сказать о том, как я все это ком, а не приводным ремнем заний Горбачева. Как же он' бу-
понимаю. Я старый человек, для поддержания власти, в ко- дет руководить республикой,
прошел все дороги пашей со- торую уже не верят. Да как ждать что скажет Президент?
ветской цивилизации, по каким можно верить Рыжкову или Нет, я такого Президента не хо.
только лозунгам ни жил, сколь- работнику КГБ Бакатину? Раз- чу. Я хочу Президента смело-
ко лидеров от КПСС били се- ве он и его команда выведут го, инициативного, не боящего-
бя в грудь, убеждая нас, что нашу страну из кризиса? А ся брать ответственность на се-
партия все делает для лучшей взять кандидата в мундире, ге-

нерала. Значит, с помощью во-жизни. А ее, этой жизни, нет

и не видно. И, видимо, не бу-
дет в ближайшем будущем, ^ка-

кие бы лидеры ни стояли у~ру-
ля.

Меня удивляют призывы в

преддверии выборов Президен-
та РСФСР. Почему все ап-

паратчики от КПСС так рья-

но агитируют за Рыжкова?
Ведь это он вместе в Горба-
чевым начинали перестройку и

доперестраивались до полного бачева устанавливать жесткий

Я хочу

Президента
смелого
евных помогать команде Гор-

развала. Когда нечего стало

разваливать, бросил портфель,
ушел в отставку. А теперь что,

вновь силы появились? Давая
интервью, сказал, что на 1200
рублей не проживешь. Однако,
будучи у руководства, прави-

тельство Рыжкова уверяло, что не слова «я

пролшточный минимум — 70 стараться».

порядок: с гудком вставай, с

гудком ложись, а главное, мол-

чи и ни звука.

Мне кажется, у каждого кан-

дидата на пост Президента
РСФСР должна быть представ-

лена конкретная программа, а

хочу», «я буду
Жизнь научила,

бя. У кого из кандидатов есть

такие качества? Только у Ель-
цина. Вот за него я буду го-

лосовать. И хочу призвать всех,

кто еще понимает, что происхо-

дит, хорошенько разобраться в

кандидатах. Достойному мы

должны отдать свои голоса. И
упаси нас, Бог, от КГБ, военных

и нерешительных людей.
Продолжая свою заметку,

хотел бы не согласиться с

С. Прониным и высказанными

им мыслями в статье «Голосу-
ем за достойного». Хочу ска-

зать, что помощь аграрному

сектору была всегда, и нема-

лая. Беда в том, что деньги,

вложенные в сельское хозяйст-
во, исчезали, как снег под солн-

цем, без следа. И спросить не

с кого. В том-то вся и беда
прежней системы, в которой
вырос и которую вновь нам хо-рублей. И мне думается, что люди стали разбираться где

поддерживая Рыжкова, комму- лозунги и слова, а где дела. 70 чет вернуть Н. И. Рыжков, что
нисты стоят горой йе за его лет нас кормили словами и сей- никто ни за что конкретно не

дальновидную программу, дви- час продолжают, а от них сыт отвечал.
жет ими не вера в его силы, а не будешь. В этом отношении Я понимаю, т. Пронин, поче-

просто хотят убрать строптиво- слов на ветер не бросает ны- М У вы обеими руками за Рыж-
го Ельцина. Ведь с возмож- нешнее правительство РСФСР кова или за любого другого,
ным приходом к власти Ель- во главе с' Силаевым и Ельци- только не за Ельцина. Ведь с

ным. Хоть туго, но они дово- приходом к власти Рыжкова
дят сказанное до конца. вернется власть коммунистов.

Давайте разберемся, кто по- Н. ГАЛКИН,
гасил забастовки шахтеров? обществ, корр.

цина Россия выйдет из-под вла-

сти коммунистов.

Что другие кандидаты? Все
они занимали и занимают боль-

БЕЗЫСХОДНОСТЬ
С таким чувством живут люди на первой

улице города
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Первой улице нашего города
— улице Горняков — шестьде-

сят лет. Когда горел один из ;5
домов, под штукатуркой нашли

газеты 1931 — 1932 годов.

Чем живет сегодня эта ули-

ца? И кто живет на ней? Пер-
выми встретили трех любозна-
тельных — Сашу, Юру и Катю,
для которых эта улица родная.

С большой радостью стали они

нашими гидами. Показали, где

живут самые старенькие ба-
бушки, единственную колонку,

из которой постоянно течет во- j!j
да, свалки, которые здесь около

каждого дома.

Как живется здесь взрослым

и детям? Об этом рассказ на ]$ 

Z^^ /̂УжжжУжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжмжжжжжжжжжжД

второй странице.



ведь бывают же исключения из

PfW

рн

2 Етраница   «ЗНАМЯ ТРУДА»
6 июня 1991 года

С таким чувством живут люди на первой улице города

ней иа чердак — всюду следы

пожара, бушевавшего здесь

год назад, — обугленные стро-

пила, обгоревшие черные сте-

ны. В крыше — огромные ды-

ры.

— Приезжали из РСУ объе-
динения «Ленинградсланец»,
дома-то в их ведении, обещали

В городском краеведческом

музее есть копия старой фото-
графии — первомайская демон-

страция в Сланцах в 1934 году.
Многолюдное шествие по пер-

вой улице нашего города —

'улице Горняков. Когда-то она

была главной улицей города, и
двухэтажные деревянные дома
плотно заселены. Рядом с до-

мами огороды, к речке спус-

титься — несколько шагов.,
кругом зелень — деревья, кус-

тарники. Нравилось здесь лю-

дям, о переезде многие и не по-
мышляли.

Но неумолимо время — со-

старились, подряхлели дома,

разъехались, получив новые

квартиры, многие жильцы. Ти-
шина и запустение на этой ко-
гда-то ■ многолюдной улице.

Смотрят пустыми глазницами
окна, другие забиты досками,
ветер гуляет по ободранным
стенам и полам необитаемых
квартир, всюду — стойкий за-
пах сырости и плесени.

Дома совсем пустуют? Да
нет, в каждом осталось по три-

четыре семьи. И как они суще-

ствуют в этих нечеловеческих

условиях' — понять трудно.

— Я здесь с сорок четверто-

го года живу, — говорит Ав-
густа Александровна Никифо-
рова. — Когда-то была семья,

муж, сын, теперь все умерли,

одна осталась. Раньше много-

людно тут было, весело жили,

мы и на очередь-то на жилье не

вставали. А что теперь делать?
Моему соседу, который на це-

ментном заводе работает, квар-

тиру обещают скоро дать. Во
всем подъезде одна останусь.

Как жить? Дров нет, одной
страшно. 12 мая в квартиру]
нашу залезли подростки, хоть и!
красть-то нечего, а ведь могли!
последние деньги унести. Хо-'
рошо, спугнули их вовремя.

Нет, не могу я в зиму оста-

ваться. Недавно в исполком]
ходила, просила, чтоб помогли.’
Неужели за всю жизнь кварти-]
Ру* себе благоустроенную — с

теплом и водой — не заработа-
ла? Ведь старая стала, на

колонку за водой трудно ходить.

В комнате холодно, сыро, внизу,

подо мной, квартира разлома-

на, во все щели холод оттуда

идет.

В исполкоме мне говорят,

что, мол, еще и в худших усло-

виях люди живут. Что-то не

верится.

И нам не верится. После той
«экскурсии» по соседнему до-

му, которую провела для нас

одна из жильцов — Нина Ива-
новна Елизарьева. Поднялись с

В июне исполняется ровно год, как в исполнительном

комитете городского Совета была организована юридическая

служба, вызванная к жизни новыми веяниями времени. Обилие

вновь принимаемых законов, необходимость решать многочис-

ленные вопросы на другом, более качественном уровне, были

основными причинами создания службы. Слово «служба» пока

что еще не очень подходит в данном случае, потому что в отли-

чие от других отделов горисполкома она сейчас представлена

в лице одного человека — юриста Анатолия Ивановича ГИ-

ЛЕВА. Чем же сегодня занимается служба? — с таким вопро-

вом мы обратились к Анатолию Ивановичу.

— Вообще появление юри- государственной власти и уп-

дических служб в исполкомах равления, отдельные чиновни

городских и районных Советов ки при принятии решений за-

народных депутатов обуслов- частую руководствовались лич-

лено происходящими в стране ными интересами, интересами

экономическими и социально- своих близких или ложно по

политическими изменениями, ннмаемой экономической по-

вследствие которых право, как литнческой целесообразностью
это и положено в правовом го. не неся, как правило за по-

сударстве, становится одним из следствия таких решений-какой-

основных рычагов регулирова- либо реальной ответственности

иия общественных отношений. „

Сегодня положение меняется,
В минувшие, печально зна- и это позитивный момеит 0н

м.нитые годы, вся наша жизнь не мог не найти отражения в

зависела от воли отдельных деятельности горсовета и его

лиц, которые, принимая те или исполкома, которые одними из

,и ' 1ь ' е Решения, не всегда ру- первых в Ленинградской обла-

ководствовались Законом. Пар- стн образовали свою юриднче-

тииные организации, органы скую службу, представленную

подремонтировать крышу, да

так ничего и не сделали, — го-

ворит Нина Ивановна. — Сами
жильцы стараются хоть как-то

от сырости уберечься, заделать

дыры, да ничего не выходит. В
квартире сыро, потолки, стены

почернели. А у меня ведь дети

малые.

Да, Нина Ивановна многодет-

ная мама. У нее четверо детей,
скоро должен появиться и пя-

тый. Даже трудно предста-

вить, как принесут в это запус-

тение малыша из роддома.

— У других, кто в этих до-

мах живет, есть хоть какая-то

надежда выбраться отсюда —

стоят на очереди, ждут кварти-

ры, — говорит Нина Ивановна. —

А у меня даже этой надежды

нет, до сих пор временная про-

писка, на очередь не ставят.

Не знаю, что и делать. Многие
мне советуют: родишь пятого,

не выходи из роддома, пока

квартиру не дадут. Мне хором

не надо, хотя бы двухкомнат-

ную дали, чтоб тепло и вода

были. Попробуй-ка здесь пелен-

ки постирать, да малыша каж-

дый день купать. Мон1ет, и

правда так сделать?

И сама себе с сомнением от-

ветила:

— Вряд ли получится. Хотя

бы к зиме дыры немного в кры-

ше залатали, улицу-то ведь не

натопишь. И вот что еще стран-

но: некоторые дома признаны

аварийными — по соседству с

нами, и их жильцы не пла-

тят за квартиру. Мы же платим.

Разве наш лучше?
Заглянули и в соседние дома

— все та же безрадостная кар-

тина запустения. Хотелось по-

скорей выбраться из этих душ-

ных, затхлых комнат, глотнуть

чистого воздуха...

Знает ли о бедах своих изби-
рателей депутат, за которого

они голосовали? А входят эти

дома в округ военкома, депута-

та городского Совета Александ-
ра Николаевича Подольского.

— Конечно, знаю. Не раз

был там, условия для прожи-

вания людей тяжелейшие. Сразу
после выборов выходил с пись-

мом на президиум горсовета,

просил ускорить расселение
жильцов.

Особенно волнует меня судь-

ба одиноких, пожилых женщин.

Ведь кроме Августы Александ-
ровны, еще двое примерно в та-

ких же условиях. В зиму их

действительно, оставлять нель-

зя, они просто там не выживут.

В исполкоме на мои ходатай-

ства один ответ — будем рас-

селять согласно графику. Но

правил! Судьбу этих женщин
надо решать немедленно. Труд-
ность еще в том, что многие
не стоят в очереди на жилье.

Предприятия же предоставляют

жилье только своим работни-
кам. Думаю, выход здесь

один — надо, чтобы сессия

горсовета приняла решение,

обязывающее руководителей тех

предприятий, в санзону которых

входят эти дома (а это шахта

имени С. М. Кирова и завод

«Полимер»), при расселении

предоставлять жилье всем про-

живающим в них.

Эту точку зрения депутата

полностью разделяет замести-

тель председателя горисполко-

ма Г. А. Кенюхов — такое ре-

шение сессии было бы очень

верным.

— Ошибочно думать, что ис-

полком не знает проблем жите-

лей улицы Горняков, — сказал

Г. А. Кенюхов. — Жилье это в

ведомстве ЛПО «Ленинградсла-
нец», и оно обязано, пока есть

жильцы, заботиться о его со-

держании. Ведь немедленно

расселить всех, оставшихся

там, мы не можем — в городе

еще немало ветхого жилья. По-
нимаю, что пожилых одиноких

женщин оставлять в этих домах

нельзя: есть конкретный вари-

ант предоставить им благоуст-
роенное жилье в течение полу-

тора месяцев — при сдаче в

эксплуатацию дома № 18 заво-

да «Сланцы» и дома № 28 мо-

лочного завода. •

Грустным было путешествие

по 'первой улице нашего города,

из центра превратившейся в го-

родские трущобы, в которых

вынуждены жить люди. Порадо-
вало, что у одиноких пожилых

женщин появится, наконец, хо-

рошее жилье. А как быть ос-

тальным?

Т. КРЫЛОВА,

Ю. ТЕРЕНТЬЕВ.

пусть пока лишь одним чело,

веком. Уверен в том, что очень

скоро встанет вопрос об увели-

чении численности работников
службы, поскольку с каждым

днем возрастает объем право-

вой работы.

Совет и исполком выступают

сегодня участниками разнооб-

разных отношений с граждана-

ми, предприятиями, организа-

циями, и, естественно, должны

вести себя юридически грамот-

но. К тому же Совет и испол-

ком — это особые органы: они

принимают решения, в ряде

случаев обязательные для всех,

и важно, чтобы они были за-

конными. И речь здесь идег

не только о моральной стороне

дела. По действующему зако-

нодательству решения исполко-

ма или его должностных лиц

могут быть обжалованы в суд

или вышестоящий орган управ-

ления. И если решения испол-

кома будут отменены как не-

законные — исполком понесет

ответственность за них, вклю-

чая материальную, возмеще-

ние причиненного ущерба, а

конкретные виновные должно.

НА ЮРИСТАХ СЕГОДНЯ
стные лица могут быть при-

влечены к административной
ответственности в виде штра-

фа, в ряде случаев до 100 ты-

сяч рублей.

Если говорить о конкретных

функциях юридической служ-

бы, то они носят в основном

консультационный характер.

Проводится правовая экспер-

тиза проектов решений испол-

кома, Совета, его президиума,

комиссий Совета и исполкома.

Разъясняется действующее за-

конодательство депутатам Со-
вета, работникам исполкома.

Я принимаю граждан, рассмат-

риваю в ряде случаев их жа-

лобы и предложения. Еще один

важный момент — защита ин

тересов исполкома и Совета в

арбитраже, суде и других орга.
нах.

Закономерен вопрос о том,

какое реальное влияние ока-

зывает юридическая служба на

механизм ' принятия решений

исполкома и Совета. Должен

сказать, что они с большим
пониманием относятся к тому,

чтобы принимаемые ими реше-

ния соответствовали закону.

Конечно, нельзя упрощать

проблему: иногда бывают си-

туации, когда непросто дока-

зать отдельным • людям, что

предлагаемые ими решения,

какими бы правильными ни ка-

зались, не соответствуют зако-

ну. Однако, как правило, здра-

вый смысл торжествует и все

вопросы решаются в пользу за-

кона. Моку со всей ответствен-

ностью заявить, что за послед-

ний год Сланцевским гориспол-

комом не было принято реше-

ний, которые бы грубо наруша-

ли действующее законодатель-
ство.

Не уверен в том, что мою

позицию разделят все юристы,

но, на мой взгляд, правовая гра-

мотность наших людей «ниже

низшего предела», всех катего-

рий без исключения. Мало кто

имет приблизительное пред-

ставление о своих правах и

обязанностях, но в то же вре-

мя большинство пытается до-
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ВМЕСТО СОСЕН-РОГОЗ
В наше трудное с обе-

спечением продовольственными

товарами время многие горожа-

не ринулись искать какой бы
то ни было клочок под огород.
Кто-то требует уже обработан-
ную совхозную землю, а кто-
то довольствуется неудобьями.
И зачастую это делается в об-
ход земельной комиссии при
горисполкоме, на основании

своих личных умозаключений.
При этом сводится лес, выру-
бается кустарник, независимо
от места его произрастания,
распахиваются прибрежные по-

лосы водоемов. Мы даже не
задумываемся о последствиях.
Потому что «цивилизованная

пустыня», «мертвые озера и

реки» — понятия для нас пока
еще далекие. На страницах на-
шей газеты рассказывалось о

том, с каким удовольствием лю-
ди взялись за обработку земли
на выделенных участках

садоводческого товарищества

ЧЕЛОВЕК
и

(завода «Сланцы» и
Сланцевский») по са-

мовольной разработке земли на

берегу Чудского озера необхо-
димо оценить всесторонне, учи-

тывая не только плюсы, но и
минусы, не говоря уже о юри-
дической стороне дела. Такое
поведение руководителей дает
толчок к самовольным захватам
и застройкам земли граждана-

вил, правил пожарной безопас-
ности в лесах и технологии, так
под угрозой гибели оказался
весь сосняк, находящийся меж-
ду территорией заправочной
станции и участком шоссе от
железнодорожного переезда до

перекрестка. Его ждет участь

тех сосновых куртин, которые
когда-то были напротив той же

заправки к дороге, ведущей на

ДОК. Сейчас там вместо со-

сен растет рогоз и камыш. Де-
ло в том, что дорога, отсыпан-

ная прокладчиками ЛЭП, по-

добно дамбе, перекрыла те кана-

лы, по которым отходила вода

из леса. Наверное] не требу-
ется особых доказательств то-

го, что каждое дерево в нашем

городе имеет не только и не

-столько материальную ценность.

И поэтому можно только пора-
ми. Это подтверждает пример Ж аться тому, как обходятся с

«нахаловок» по берегу р. Нар- лесом или отдельными деревь-

бчиз вы ’ кото Р ые возникли по благим ями в черте города предцрия-

шмииитества наме Р ениям отдельных руково- THJJi а ИН огда и некоторые

Эпоиовье» на беюегу Чслско- Д ителей - А тепе Р ь те же руково- граждане. Примеров тому боль-
го озеоа Конечно же сейчас Дители ломают Г0Л0В У' как от ше чем достаточно,го озера. конечно же, сен iac QT H(JX и31 д а|ВИТЬСЯ>

этих людей мощно понять — можем гово- И практически все они оста-
никто не хочет жить впрого. ты пока еще мижем гоии безнаказанными. Почему?

лодь, оставаясь^ зависимый от ри^ь о сохрвне, чип жемч;ужины ^ на£ городскойе е̂с

Но мы, думая о наших мест - _ № KOr ° °зера, (впрочем, как и земля) сейчас

a ‘fT ° ™ В д без хозяина, то есть нет лица
рили про Ладогу Ара . или организации, юридически

И еще один из многих при- ответственных за использование

меров варварского отношения к и состояние городских лесов.

лес У* Всё имеют право рубить, а кон-
У многих читателей еще в тролировать никто не обязал,

памяти дискуссия на страницах Постоянная комиссия по эколо-

газеты по строительству совет- гии горсовета, комитет по

ско-шведского предприятия «Не- охране природы еще в прошлом

ва». Просто хочется поймать году -поднимали вопрос перед

бросовыми, на слове Г. В. Лазинина, кото- горисполкомом о закреплении

животными, рый убеждал нас в том, что лесов за какой-либо организа-
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государства.

животе своем, забываем о дру-

гой стороне' медали.

Ведь сводится навсегда ка-

кой-никакой, а все-таки лес и

другая естественная раститель-

ность практически на самом бе-
регу озера, у истока реки Нар-
вы. И это не может не отра-

зиться на здоровье озера и ре-

ки. Кроме того, те участки,

которые считаются

населены разными

птицами, насекомыми и кото- новое предприятие будет «сани- цией или образовании самосто-

рых мы, люди, выселяем, по- таром леса». Как оно начало ятельного лесопаркового хозяй-
прежнему считая себя хозяева- «санитарить», мы можем видеть ства. И пока этот вопрос оста-

ми земли. При таком ажиота- на месте прокладки трассы ется без ответа, бесчинства в

же вокруг земли, как сейчас, ЛЭП для СП «Нева» у поста городском лесу будут продол-

трудно определить размеры пло- ГАИ. Мало того, что разруб- жаться. В. ВОЛКОВА,
щадей, отнимаемых от природы, ка трассы велась с грубейшими» председатель комитета по

Поэтому решение двух руково- нарушениями санитарных пра- охране природы.

ф ЧЕЛ ОВЕК И ЗАКОН

РЕЙДЫ. ЭФФЕКТИВНЫ ЛИ ОНИ?
Жители города, вероятно,

обратили внимание на то,
что в текущем году стали
практиковаться совместные
рейды сотрудников мили-

ции с работниками пассажир-
ского автопредприятия. Что
явилось причиной проведе-

ния подобных рейдов?

Анализ показывает, что

•не единичны случаи проезда
в городском транспорте лиц,

находящихся в нетрезвом
состоянии, проявления с их

стороны хулиганских дейст-
вий.

Всего за 4 с половиной ме-

сяца этого года было задер-

жано в пьяном виде с авто- ■

вокзала > — 33 человека, из

маршрутных автобусов —

41, с остановок автобусов
— 12. Это те, кто либо на-

ходился в транспорте, либо
намеревался ехать рядом с
детьми, женщинами, преста-

релыми гражданами.

Нередко в автобусах мож-
но слышать и нецензурную
брань. Реакция пассажиров
различна. Кто-то отвернет-

ся, будет изучать пейзаж за
окном, кто-то одернет хулига-
на (как правило, замечания

делают женщины), а кто-то
и возмущается: «Милиция
куда смотрит?».

Отчасти и потому работа-
ет передвижная группа по
различным маршрутам. И не
безрезультатно. За 4 прове-

денных рейда выявлено 55
человек, не желающих опла-
тить проезд. Глядя на взрос-
лых, едут без билетов и под-
ростки. Более 20 человек
объяснились по этому пово-
му с инспектором по делам

несовершеннолетних Г. В.
Амелиной, принимавшей уча-

стие в каждом рейде.

24 человека, находившихся
в пьяном виде в автобусах,
были доставлены в отдел
внутренних дел, 2 привлече-
ны к ответственности за со-
вершение хулиганских дейст-
вий.

7 мая в автобусе маршру-

та № 11 был задержан ра-

ботник мехлесхоза Юрий Ва-
сильевич Краснов, который
находился в состоянии алко-

гольного опьянения, при се-

бе имел бутылку с самого-

ном. Краснов пояснил, что

приобрел спиртное на авто-

бусной остановке «Зеленая

Роща» у незнакомого мужчи-
ны. Краснов привлечен к
ответственности за наруше-

ние статьи 160 Кодекса об
административных правона-

рушениях за приобретение
спиртных напитков домашней
выработки, оштрафован на

30 рублей.

Вводя новые формы рабо-
ты по поддержанию общест-
венного порядка в городе и
районе, сотрудникам милиции

важно знать общественное
мнение. Просим наших
горожан и жителей села по-
делиться мнением по прове-

дению подобных рейдов. В
течение недели после публи-
кации можно звонить по те-

лефону 2-19-01. Можно зво-

нить в редакцию по телефону
2-17-85 или просто написать.

Г. КАЛИНИНА,
начальник кабинета про-

филактики Сланцевского
отдела внутренних дел.

Прошлой осенью, когда ком-

бинат проводил отлов бродячих
кошек и собак, пропали наши

верные маленькие друзья, кош-

ка Мурка и кот Пушок. Мы
любили наших животных, кор.

мили, ухаживали за ними. Они
не выглядели бездомными,
кошка была чистой, с белой

„гладкой блестящей шерсткой,
X котик — пушистым, краси-

вым. Это ‘были наши домаш-

ние животные. Но вот их за-

брали работники комбината.
Верно, им недосуг разбирать,
бездомная кошка и больная,
или же домашняя любимица?
У них ведь есть план по коли-
честву отловленных животных?
А наша кошка два раза, пока
жила у нас, родила котят, вы-
растила восемь деток. Всех мы

роздали в хорошие руки.
Мы выпустили Мурку и

Пушка вечером погулять и

больше их не видели. Людям
пожилым и маленьким детям

очень больно терять своих при-

ШМЙЖ

КОШКА ГУЛЯЕТ САМА ПО СЕБЕ
рученных домашних животных.

В результате отловов пропа-

дают домашние кошки, к кото-

рым так привязывается душа

пожилого человека и так тя-

нется нежное сердце ребенка,
беззаветно любящего своего

■дружка. Нельзя уничтожать

всех подряд домашних живот-

ных. Кошек ведь не прогули-

вают на поводках, кошка —

животное, которое гуляет само

по себе.
Сейчас у нас живет новый

кот Мур. После объявления в

газете моя внучка плакала:
«Бабушка, опять поймают мо-

его котика Мура, как поймали
Пушка и Мурку». Ночью, ког-

да Мур попросился гулять,

внучка проснулась, не пускает

его, всхлипывает: «Мурик, не

уходи, глупый, поймают тебя,
убьют». Никак девочку было

не успокоить, просидела со
слезами до двух часов ночи.

Мы с внучкой выражаем

свой протест против такого от-

лова домашних животных, ког-
да домашних кошек хватают
вместе с бродячими, больными,
без разбора,

Н. ПЕТРОВА,

пенсионерка.

СПЕШИТЕ
НА КУРСЫ

Каждой женщине хочется
всегда быть „красивой и наряд-
ной. А поможет это сделать
руководитель курсов крой-
ки и шитья при Доме культу-
ры горняков 3. В. Терентьева.
Пройдя всего один курс обуче-
ния, можно научиться шить и

кроить не только па себя, но
и для всех членов семьи.
Мы от всей души хотим по-
благодарить эту замечательную
женщину за то, что она научи-
ла нас отлично шить, за теп-
лоту и сердечность.

В. СИКОРСКАЯ.

ЭКОНОМИТЬ НЕВЫГОДНО
биться себе льгот и преиму-
ществ, на которые не имеют
права, и наоборот, не знают,
как защитить свои реальные
права. Посмотрите, сколько
людей приходят на прием к
должностным лицам. 70 — 80
процентов из них требуют то-
го, что им не положено, либо
пришли совсем не туда, куда
им следует обращаться. Как
говорится, по старой русской
привычке — чтобы решить воп-
рос, нужно идти к самому
большому начальнику. Совер-
шенно юридически не образова-
ны абсолютное большинство
руководителей и специалистов
предприятий, и последствия

этого сегодня очень ощутимы
для трудовых коллективов, ко-
торые они возглавляют.

И, к сожалению, невысока

квалификация очень многих

юристов в нашей стране, кото-

рых к тому же в несколько

раз меньше, чем- в других нор-

мально развитых ' странах. Это-
му есть объяснение — долгие
годы профессия юриста, осо-
бенно в народном хозяйстве,

не являлась престижной и хо-

рошо оплачиваемой, а сейчас
мы пожинаем плоды. Недоста-
ток юристов и в нашем горо-

де, особенно на предприятиях.

Несколько полегче гражданам,

которые всегда могут обратить-
ся за советом и помощью в

юридическую консультацию и

в не так давно открывшуюся
адвокатскую контору, которая
работает недавно, но уже за-
служила определенную поло-
жительную репутацию.

Как и у любого профессио-

нального юриста, у меня есть

возможность привести поучи-

тельные примеры. Не хотелось

бы называть конкретные фа-
милии или предприятия.. Когда
должностные лица предприя-

тий уговаривают меня или чле-

нов исполкома отступить от

закона, доказывая, что это со-

вершенно необходимо и при-
несет много пользы, я вспоми-
наю, как несколько лет назад
в одном колхозе строили один
крупный объект, который кол-
хозу меньше всего был нужен,

но очень был нужен большим

начальникам из обкома, обл-
исполкома, руководителям

крупных предприятий. Короче,

этакая типичная стройка ком-

мунизма типа нашего электрод-

ного кокса. Объект построили,
использовать его нельзя, а все,
кто организовывал строитель-
ство, остались в стороне. По-
скольку никаких документов,
регулирующих вопросы, свя-

занные с коллективной ответ-
ственностью по расходам на

строительство этого объекта,
не было, теперь колхозники
на деньги, своим горбом зарабо-
танные, в течение 10 лет по
100 тысяч рублей в год рас-
плачиваются за чье-то голово-

тяпство.

Что касается граждан — до-

статочно, увы, примеров того,

когда люди покупают неизвест-

но что неизвестно у кого, со-

вершают сделки без совета

юриста, чего не делает на За-
паде ни один нормальный че-

ловек. Был один случай, когда

бабушка 85 лет умудрилась

продать дом одновременно

трем разным людям, на право

собственности которого у нее к

тому же не было никаких до-

кументов. То есть путем мо-

шенничества получила свыше

10 тысяч рублей. Денег этих у

нее не нашли, а поскольку

пенсия у нее была 40 рублей,
можно посчитать, через сколь-

ко лет она сможет вернуть не-
законно полученные деньги.

Руководителям предприятий
я сегодня посоветовал бы пе

экономить на юридической
службе, она может принести

пользу, которую нельзя изме-

рить никакими деньгами. А
людям надо просто привыкать

к нормальной цивилизованной
жизни. Каждый свой шаг, ко-

торый может повлечь сущест-

венные последствия, надо об-
суждать с юристом. Это долж-

но войти в нашу жизнь, стать

ее нормой.

Записал

А. ЗИНОВЬЕВ.

ЗАНУДНЫЙ
ВОПРОС

В апреле этого года я

писал о газонах вдоль отлич-
но выполненной силами
СПМ1-С-251 асфальтирован-
ной 'дороги в районе вокза-

ла. Речь шла о необходи-
мости выполнения газонов
так, чтобы радовали глаз.

Время идет, но мало что

сделано в этом направлении.

Кое-где собрали мусор, на

днях трое мужчин разброса-

ли привезенный грунт. Ру-
ководители ведомства по

благоустройству готовы, ви-

димо, отрапортовать, что все

выполнено. А. П. Виногра-
дов, Вы, видимо, не раз про.

езжате по этой дороге и не

можете не заметить этой
халтуоной работы? Почему

такое наплевательское отно-

шение к жителям нашего го-

рода, его гостям?

Л. ПОПОВ,

житель города.



ПРОВОДИТЬ ИЕ ДЛЯ ГАЛОЧКИ
Размышления о традициях, спортивных

праздниках и легкоатлетической
эстафете по улицам города

Эстафета по улицам города, городе 17 мая, то, несмотря на
посвященная великому дню в отсутствие команд производст-
истории нашей Родины — венных коллективов за исклю-
Дню Победы в Отечественной чением шахты «Ленинград-
войне, давно уже стала тради- ская», выставившей аж два со-
ционным спортивным меро. става, она бесспорно удалась,
приятием. Но интерес к ней, к На старт вышли 17 команд:
сожалению, неуклонно падает, помимо уже названных 1-й и
Это, конечно, неудивительно на 2-й сборных шахты «Ленин-
фоне разваливающегося уклада градская» участие приняли все
всей нашей жизни, а еще в городские школы, ПТУ- 15,
большей степени ввиду явной индустриальный техникум, а
тенденции к попранию наших также единственная из сель-
советских традиций, праздни- ских школ — Новосельская,
ков, юбилеев. В этих уело- Основная борьба , как и в

виях, мне кажется, необходимо п р е дЫ д ущие годы, разверну-

противопоставить негативным £ £ между спортсменами

процессам истинно русское на- й шк0 ' ы № 3 и техыи .

циональное свойство характе- и ь ой е год

ра - почтительность и уваже- победила команда шко-

ние к народным традициям. лы 3 в СОСТ аве которой

Сейчас, когда возвращаются из ВЫСТ у пали Сергей Гречишников,

подполья и вновь официально Але к С андр Кондыбко, Юрий

признаются христианские туман, Алексей Лапиков, На-
праздники и традиции, особен- т /лья Евграфова, Наталья Ка-

но важно сохранить уже суще- сьянова , Елена Хрустикова, На-

ствующие, будь то Междуна- талья Мельникова. Спортсмены

родныи день солидарности тру- же ИН ду СТ р Иа льного техникума—

дящихся 1 Мая, День защиты опять лишь вторые. На треть-

гИЛИ Ж6 ГО Р ОДСКОИ 'СП0 Р- ем месте — команда средней
вныи праздник, но, естест- школы n8 2. Последние места

венно, придавая им необходи. заняли команды школы № 1,

мую эмоциональную окраску П ТУ-15, школы № 11, десяти-

и актуальность. классников школы № 1.

В частности, проведению лег- pj 0 особенно острое соперни-

коатлетической эстафеты, зри- чество развернулось в группе

телями которой поневоле ста- сборных команд учащихся 7 —
новятся многие жители нашего классов. После первых

трех этапов с большим отры-
города, необходимо вернуть вом лидировали юные бегуны

значение действительно город- школы № 3, и лишь в метрах

ского праздника, на котором 20—30 за ними плотной груп

лучшие легйоатлеты школ, пред- пОВ У ч ® с ™ики команд
„ „ школ №№ 1, 6, 5, 4. После

приятии и учреждении в пятого этапа ситуация посте.

встром соперничестве подни- 11е нно изменилась, и вперед

мали бы спортивный статус ВЫШ ли команды школ № 5 и

своих организации, одновремен- jsjb 6. Финишную же черту

но пропагандируя здоровый об- первым пересек учащийся шко.

раз жизни и необходимость ре- лы jvjb g Олег Сазонов. Вместе

гулярных занятий физкульту- с ним радовались его победе

рои и спортом. А коль эста- товарищи по команде Игорь

фета приурочена к Дню По- Михайлов, Андрей Шпаков,

беды, то н право напутствия Юрий Харичев, три Натальи

спортсменам, а также награж- — Петрова, Рудиюк, Савель-

дения победителей и поощре- ева я Таня Федорова. Хочется

ния лучших физкультурников выделить и второе место спорт-

города, которое вполне логич- С менов школы № 6. Весьма
но было бы провести в этот пока нечасто создают они кон-

день, предоставить в первую куренцню традиционно силь-

очередь ветеранам Великой ным спортивным коллективам

Отечественной войны, тем бо- школ 1, 3 и 5, но этот

лее, что многие из них в про- успех, хочется надеяться, при-

шлом активно участвовали в даст им уверенности в своих

физкультурном движении, за- силах.

нимались в кружках ДОСААФ, Третьей финишировала

сдавали нормативы комплек- команда школы № 1, четвер-

Серафнме Алексеевне
ГОРДЕЕВОЙ

Сердечно поздравляем с юби-
леем и уходом на заслуженный
отдых. Желаем крепкого здо-

ровья, счастья и благополучия.
Коллектив РСУ ЛПО «Ле-
нинградсланец».

Is кино si

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 6 ию-
ня — «Появляется дракон».

„ „ Начало в 17.30. «Красный за-
Поздравляем с юбилеем. Бла- каТ)> Начало в 19.30 «Аббат НИСТ на погрузчик ПЭА-1,

Николаю Николаевичу
ПЕТРОВУ

СЛАНЦЫАГРО-
ПРОМХИМИИ

срочя» требуются

на постоянную работу:
ТРАКТОРИСТ - МАШИ-

НИСТ на трактор Т-150 К,
ТРАКТОРИСТ - МАШИ-

НИСТ на бульдозер ДТ-75,
ТРАКТОРИСТ - МАШИ-

годарим за долголетний добро-
совестный труд. Желаем креп-

кого здоровья, семейного
стья, благополучия.

Коллектив Сланцевского
ДРСУ.

(телевидение!

ведьм». Начало в 21 час 30 ЭЛЕКТРИКИ на базу
мннералньых удобрений,

ИНЖЕНЕР ‘ ЭЛЕКТРО-
вым». Начало в 16.20, 18.10, МЕХАННИК, оклад 300
20, 22 часа. рублей.

ВИДЕОЗАЛ КИНОТЕАТРА Справки по телефону
«ТРУД». 6 июня «Око за 64-790 или 52-291.

минут.
сча ' КИНОТЕАТР «ТРУД». 6 ию-

ня — «Взять живым или мерт-

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 7 МАЯ

6.30 — Утро. 9.05 — Док.
ф. 9.55 — «К кому залетел
певчий кенор». X. ф. 11.30 —

Мультфильм. 12.00 — ТСН.
12.15 — Кинопанорама. 15.00
— ТСН. 15.15 — Вам, ветера-

ны... 16.30 — «Мал, да удал».

око». Начало в 19, 21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
6 июня — «Назад в будущее».
(2 часть). Начало в 19 часов.

«Телемертвецы». Начало в 21
час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 6 июня — «Роман с кам-

нем». Начало в 17, 19, 21 час.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

2—1
©

ГОРЭЛЕКТРОСЕТИ

требуются

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по

эксплуатации распредели-

тельных сетей.
Зарплата свыше 300 руб-

лей. Выплачивается 13 зар-

плата. Обращаться по адре-

. В помещении поликлини- су: Сланцевское шоссе, 34,
Сказка. 18.00 — Минуты поэ- ки ЦРБ 11 июня с 9 до 17 телефон 2-28-58.
зии. 18.05 — Играем в оперу, часов и 12 июня с 9 до 15 2—2
Док°фГ Мервдиан. 18^- часов будет работать выезд- •

20.00 — Кто есть кто: пред- ная ленинградская бригада
ставляем кандидатов на пост по обслуживанию больных
Президента РСФСР. 21.00 — и инвалидов протезами и

Время. 21.45 _— «ВИД» прещ ортопедической обувью. При

себе иметь паспорт и пен-

сионное удостоверение.

2 -

ЗАВОДУ
«СЛАНЦЫ»

требуются

ставляет: «Поле чудес»,

перерыве — ТСН.

Вторая программа

7.00 — Утро делового чело-

века. 8.00 — Утренняя гимна-

стика. 8.20 — «Мушкетеры
4-го «А». Фильм. 9.00 —

Мультфильм. 9.20 — Вам, ве-

тераны... 10.05 — Док. ф.
10.35 — Док. ф.

Программа телевидения России
11.30 — 13 . 30 .

произ-

11.30

УБОРЩИЦЫ
водственных помещений в

хозбытцех (зарплата 290
рублей в месяц),

СЛЕСАРИ по ремонту

технологического и котель-

ного оборудования,
ТОКАРИ,
КОНТРОЛЕРЫ ОТК,

Школа № 5 приглашает КОНТРОЛЕРЫ в ВОХР.
вас на родительское собра- Обращаться в отдел кад-

Телефильм. 11.40 н ие, которое состоится 8 ров СПЗ «Сланцы»: ул. За-

-1

УВАЖАЕМЫЕ
РОДИТЕЛИ
БУДУЩИХ

ПЕРВОКЛАССНИКОВ!

«К-2 представляет». 12.40 июня в 12 часов

— Театр поэзии. 13.30 —

«Женщины, которым повезло». А

X. ф. 4-я серия. «Зина». 5-я
серия. «Наташа».

водская, 1.

1 — 1 3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕЖСОВХОЗНОМУ

ЛЕСПРОМХОЗУ
срочно требуется

СЛАНЦЕВСКИИ
ЦЕМЕНТНЫЙ

ЗАВОД
приглашает на работу

ГЛАВНЫЙ БУХГАЛТЕР. МАШИНИСТА грейфер-
Оклад 440 рублей. Оче- ного крана (крановщик)_

сов БГТО, «Ворошиловский ТО й — школы №3. А вот 21.45 — Спорт для всех.

Программа телевидения России
17.00 — 19.00.

17.00 — Грани. 18.00 —

Концерт. 18.45 — К выборам
Президента России. 19.00 —

Теннис. 20.00 — Вести. 20.15

М.30 С-ОК< Док.%иТмы Ма“ ред « 0Й 0ТП У СК 36 Рабочих цеха «помол» (заработная
Коллаж. 21.00 — Время. днеи > дополнительный за плата 500 — 550 рублен в

стрелок» и пр. прошлогодний победитель эста.

И еще на одном моменте хо- Ф ет ы команда школы № 4
чется остановиться. Когда по. — лишь на пятом месте,
добная эстафета проводится в Остальные команды финиши.
таких крупнейших городах, как ровали в следующем морядке:
Москва или Ленинград, то Новосельская школа, школа
ГАИ полностью переьрывает № Ы и школа № 12.
движение на тех улицах, но ^ отличие от прошлого года
которым бегут спортсмены. И в этот Р аз всем участникам
это встречает необходимое по- к0Ман Д. занявших первые ме-
нимание (и, кстати, вызывает ста в овоих группах, а ими ста-
повышенный интерес и придает Л11; напомню, команды шахты
особую значимость проводимо. «Ленинградская». средней шко-
му мероприятию) не только Лы _ _ и ШК0ЛЫ № )}. поми
жителей городов, но и водите-
лей. А закрытие на время, к
примеру, такой магистрали

Москвы, как Садовое кольцо,
отнюдь не вносит дезорганиза-
цию в движение транспорта.

У нас же эстафета, длящая-

мо переходящего кубка, па

мятного вымпела и диплома

были вручены ценные подарки.
За 2 — 3 места командам вру-

чались памятные вымпелы и

дипломы Сланцевского гор.

спорткомнтета. Этот торжест-

венный и очень приятный для

ся всего 12 — 13 минут, тем победителей ритуал, конечно
более позволяет безболезненно же, немного скрасил те недо-

■ерекрыть на это время дви- статки, о которых было ска-
жение по центру города (по зано в начале статьи. Но мне
улицам Кирова и Ленина). Ког- все же хочется надеяться, что
да же наблюдаешь, как авто, впредь городским спортивным
машина ГАИ умчалась вперед, праздникам будет не только

прокладывая дорогу лидеру, больше внимания уделяться, но
а остальные спортсмены бегут и придаваться то общественное
наперегонки с автобусами, то значение, которое именно и

это вызывает весьма иронич- необходимо, если всерьез за.
ное отношение к происходяще- ниматься решением проблемы

му действу, не говоря уже о физического оздоровления и

безопасности участников.

Что же касается самой эста-

феты, проводившейся в нашем

совершенствования.

В. НИКИТИН,
внештатн. корр.

каждые три года работы месяц),

Программа телевидения России ^ рабочих дня. Справки по МАСТЕРА производствен-
22.00 — 00.00. телефонам: 2-26-75, 2-32-82. ного участка цеха «карьер»

22.00 — Муз. программа.
23.00 — Вести. 23.15 — Те-
атральный капустник. Выпуск.
1-й. 00.00 — «Две пары и оди-

ночество». X. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 7 МАЯ

7.30 — Здравствуйте! 7.35

5-1
•

СЕЛЬКООПЗАГОТ-
ПРОМТОРГ

РАЙПО

ЗАКУПАЕТ

от населения корье нво-

Завтрак бизнесмена. 7.45 «ее по цене 40 копеек за
— Час кино. 9.10 — Док. ф. один килограмм, веники бе-
9-25 ~ «Провинциалка». X. ф. ре3 овые по цене 20 копеек ко'оГо
10.55 — «Мы танцуем песню». „ 02-312.
11.25 — Док. ф. 11.55 — одну ШТ У К У- Сдатчики
Фильм-концерт. 12.20 — «Ма- будут отовариваться това-

ленькая Баба-Яга». Телеспек- рами повышенного спроса,

такль. 13.35 — «Тихое след

с правами ведения горных

работ (оклад 410 рублей в

месяц),
ПЛОТНИКА цеха хозра-

бот 4 разряда (заработная
плата 320 — 350 рублей в

месяц).
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров це-

ментного завода, телефон

ствие». X. ф. 14.40 — Пятое
колесо. 16.45 — Док. ф. 16.55
— ТТЦ «Лира». 17.30 — Те-
лестанция «Факт». 17.35 —

Мультфильм. 17.50 — «Про-
винциалка». X. ф. 19.20 —

Приложение к «Пятому коле-

су». 20.10 — Телестанция
«Факт». 20.30 — Большой фе-
стиваль. 20.45 — Спорт, спорт

спорт. 21.00 — Время. 21.45

— 600 секунд. 22.00 — Акту-
альное интервью. 22.10  
ТТЦ «Лира». 22.25 — «Уто-
пия». Программа для молодежи.

2—2

Ф

СПМК-251
требуются

ТРУБОУКЛАДЧИКИ,
ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ,

3—3
ф

СПРАВКА
ПАССАЖИРСКОГО

АВТОПРЕДПРИЯТИЯ

Решением исполнительного

комитета Ленинградского город-

ского Совета народных депута-

тов от 25.03.91 года № 228
пункт 7 водителям пассажир-

ского транспорта разрешено

ЧКГ1Г ARATnDiimir ап производить реализацию або-
1 vji'Lu.niv cmj- нементных талонов в городских

автобусах с наценкой в разме-

ре 10 процентов от их номи-

нальной стоимости за оказание

г., дополнительных услуг пасса-     
Обращаться по адресу: жирам при исполнении водите-

23.40 — «Тихое следствие»! Ул - Жданова, 1 (ост. 3-й по- лями своих основных обязанно-
X. ф. 00.45 — Фильм-концерт, селок). Телефоны: 2-40-01, стей.
01.00 — Русское видео. 2-45-74. 3— 2 2—2

2622,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИК
— 6 разрядов.

Г А1ЯТЯ

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, нятннцам
и субботам
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